

Jeudi 1^{er} mars 2018

Brest Métropole. Patrick Berthelot réagit

Ancien élu de l'opposition et ex-adjoint aux finances, naviguant aujourd'hui sans étiquette politique, Patrick Berthelot, qui n'a pas encore confirmé sa présence aux prochaines municipales, donne néanmoins sa position sur l'idée du rattachement à la Métropole de Brest. « Il y a déjà une perte de compétences des mairies vers l'intercommunalité ; si ces compétences partent à Brest, cela va éloigner encore plus les citoyens », com-

mence-t-il. « Dans l'absolue, je ne rejette pas l'idée, mais il n'y a aucun caractère d'urgence à prendre cette décision », explique celui qui pense qu'il faut un véritable « retour sur investissement ». Aujourd'hui, « aucune réponse n'est apportée, que ce soit pour le transrade, qui n'est pas une réponse, ou les urgences, qui ne dépendent pas du pays de Brest. Quels sont les avantages ? », s'interroge Patrick Berthelot.

Ce sujet sera probablement l'un des axes de la prochaine campagne pour les municipales, mais il faudra bien choisir entre « éloignement du pouvoir et service de proximité », poursuit l'ancien élu. De plus, ajoute-t-il, « il faut des équipes formées et compétentes pour aller négocier dans le pays de Brest ». S'il n'est, pour l'instant, pas pour un rattachement dans la hâte, l'idée n'est pas complètement fermée.